

Protokoll der GF-Sitzung vom 08.08.2016

<p>Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Daniel Förster (GF Personal), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales)</p> <p>Gäste: Sven Herdes (Referent Service und Förderpolitik), Martin Keßler (Referent Internet), Robert Hoppermann (Referent Hochschulpolitik)</p> <p>Protokoll: Jan-Malte Jacobsen</p> <p>Beginn: 16:00 Uhr</p> <p>Ende: 16:45 Uhr</p>	
Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p> <p>1. Sitzungstermin am 15.08.16</p> <p>Am 15.08. ist das Turnustreffen mit dem Rektorat. Aufgrund eines anderen Termins hat das Rektorat gebeten, dass der Termin auf 16 Uhr verlegt wird. Dies kollidiert mit dem Termin der GF-Sitzung. Als Ausweichtermin wird 14:00 Uhr vorgeschlagen. ohne Gegenrede angenommen</p>	<p>Malte</p>
<p>2. FA TEDx</p> <p>Martin Keßler beantragt 230€ für den Promo-Stand des StuRa beim TEDx im September. Bisher konnte von den Verantwortlichen der Veranstaltung noch kein genauer Rahmen für den Stand angegeben werden. Da die nächste Plenumsitzung jedoch bereits nächste Woche stattfindet, stellt er den Antrag bereits jetzt. Robert merkt an, dass die Anforderung aus der letzten Woche (Kontakt mit den Verantwortlichen aufnehmen) erfüllt wurde. ohne Gegenrede angenommen</p>	<p>Daniel</p>
<p>3. FA Jura</p> <p>Robert stellt einen Fall an der juristischen Fakultät vor. Hierfür sollen auf der nächsten Plenumsitzung Gelder beantragt werden.</p>	<p>Malte und Robert</p>
<p>4. EMAilverteiler Ticket</p> <p>David Färber (Referent Mobilität) beantragt einen Verteiler für alle an den Verhandlungen beteiligten Hochschulen. Malte fragt an, ab</p>	<p>Robert</p>

<p>wann die Verhandlungen beginnen sollen, da im September die Mailserver des StuRas geändert werden. David soll noch einmal nach den Einzelheiten und dem terminlichen Rahmen gefragt werden.</p>	
--	--